

PHYTON

ANNALES REI BOTANICAE

VOL. 20. FASC. 1—2 PAG. 1—206 15. 2. 1980

Phyton (Austria)	Vol. 20	Fasc. 1—2	1—2	15. 2. 1980
------------------	---------	-----------	-----	-------------

Mitteilung der Herausgeber

Prof. Dr. J. POELT, der nach dem plötzlichen Tode des Mitbegründers und Herausgebers von PHYTON, Prof. Dr. F. J. WIDDER, im Jahre 1974 als Mitherausgeber wirkte, hat diese Funktion wegen starker Inanspruchnahme durch anderweitige redaktionelle Tätigkeit zurückgelegt. Den Herausgebern und den Verlegern ist es eine angenehme Pflicht, Herrn Prof. Dr. J. POELT für seine durch fünf Jahre geleistete ersprießliche Tätigkeit für PHYTON herzlich zu danken.

Im Einvernehmen mit dem Verlag übernimmt mit Band 20 Prof. Dr. Herwig TEPPNER, Institut für Botanik an der Universität Graz, ein früherer Schüler Prof. WIDDERS, die Betreuung des die Systematik und verwandte Disziplinen betreffenden Teiles von PHYTON. Damit glauben die Herausgeber im Sinne Prof. WIDDERS zu handeln, wie er dies in seinem „Abschied“ von PHYTON (PHYTON 15: 275—276) zum Ausdruck gebracht hat.

Die unterzeichnenden Herausgeber werden bemüht sein, die von den Gründern dieser Zeitschrift eingeschlagene Linie auch weiterhin zu wahren. Sie bitten ferner die Autoren wie Bezieher und Leser von PHYTON, der Zeitschrift auch weiterhin die Treue zu halten. Mit diesem Band wurden einige Maßnahmen getroffen, um PHYTON den internationalen Gepflogenheiten stärker anzupassen und damit nicht nur den fremdsprachigen Lesern weiter entgegenzukommen, sondern auch die Aufnahme der Titel in Referierorgane und Datenbanken tunlichst zu erleichtern.

Bei dieser Gelegenheit drücken die Herausgeber dem Verlagshaus Dank und Anerkennung für die ausgezeichnete Zusammenarbeit und die qualitativ hochwertige Ausstattung der Zeitschrift aus. Die Herausgeber hoffen, daß dieses Niveau auch in Zukunft gehalten werden kann.

Prof. Dr. Otto HÄRTEL

Prof. Dr. Herwig TEPPNER

Editorial Notice

Because of his increasing work and other duties Prof. Dr. J. POELT had been asking to be releaved from the co-editorship of PHYTON. The editors and the publishers followed his request only with great regret. Dr. POELT became member of the editorial staff after the unexpected death of Prof. Dr. F. J. WIDDER in 1974. For the following five years Dr. POELT devoted considerable time and effort to his editorial responsibilities and the editors undersigned as well as the publishers express their deep gratitude to Prof. POELT for his activities as co-editor.

Beginning with this volume Dr. Herwig TEPPNER, Professor of Botany at the University of Graz and former student of Prof. WIDDER, will join the editorial staff of PHYTON being responsible for submitted papers concerning systematics, taxonomy and related fields. The joining of Dr. TEPPNER the editorial staff of PHYTON is certainly in line with the intentions of Prof. WIDDER expressed at the occasion of his "retirement" from the editorship (PHYTON 15: 275—276).

The new editorial staff will follow the directions established by the founders of this journal. Both authors and subscribers are encouraged to continue their relationship with the journal. Beginning with the present volume some editorial changes were introduced to comply better with the international usages in order to further the usefulness of the journal by foreign scientists as well as to facilitate citation by abstracting services and data banks.

At this occasion the editors want to express their thanks and recognition to the publishers for the excellent cooperation and the high quality of their work in the production of this journal. The editors hope that this level will also be maintained in future.

Prof. Dr. Otto HÄRTEL

Prof. Dr. Herwig TEPPNER

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Phyton, Annales Rei Botanicae, Horn](#)

Jahr/Year: 1980

Band/Volume: [20_1_2](#)

Autor(en)/Author(s): Härtel Otto, Teppner Herwig

Artikel/Article: [Mitteilung der Herausgeber. 1-2](#)